
Здравия всем соратникам! 

Прозрение всё больше и больше охватывает наше сознание. Мы 

начинаем осознавать, понимать свою роль в этом мире и как нам трудится, во 

имя чего и в каком направлении двигаться.  

Чтобы поведать о пути к моему прозрению расскажу немного о себе. 

Однажды мне выпало время наработать себе новое тело или очередную 

«рубашку», в этом мире. И произошло это событие в городе Сергиев-Посад 

или, как тогда его называли, Загорске. Ещё маленьким ребёнком, "благодаря" 

нашей паразитической цивилизации, меня преследовали постоянные 

простудные заболевания, переходящие как правило в бронхит. И только в 

летний период времени, когда меня увозили из города в деревню, болезни 

меня покидали (бывали исключения), "им" оставалось только ждать, когда я 

опять вернусь. Деревня - это самое моё любимое место и время пребывания 

моего детства. Свобода действий и природа вокруг, наполняла своею силой, 

красотой детское сердечко, ослабленное городской жизнью.  

Как же прекрасно, когда дети могут гулять без присмотра родителей с 

утра и до вечера, не опасаясь за ребёнка. Когда дом можно не закрывать, 

уходя в магазин или по своим делам, просто повесив палку или открытый 

замок и … - пошёл по своим делам. Природа настолько интересна и 

притягательна, что если ты остаёшься один на один, всегда есть чем заняться, 



изучать, познавать окружающий мир. Многое мы начинаем понимаем только 

с годами. В городской среде, всё моё детство до 10 лет, прошло в 

многочисленных болезнях, практически каждый месяц я болел. Что повлияло 

на эти многочисленные болезни сказать трудно, но нашу "доблестную" 

медицину можно отметить в первую очередь. Во вторую, экологическую 

обстановка города и те факторы, которые не учитываются при строительстве 

жилых помещений. С медициной всё понятно, а вот как негативная 

обстановка влияет, точнее влияла на меня напишу подробнее. 

 Жил я тогда до 10 лет в общежитии и именно в общежитии я ощущал 

себя, мягко говоря, не в своей тарелке. Различные странные происшествия, 

случались со мной, по рассказам мамы, которые трудно объяснить. Как-то 

раз, мама приходит из кухни в комнату, а я лежу 5-месячный в кроватке, а на 

лице у меня подушка, кто и зачем это сделал сказать трудно. 

Сны, которые мне 

снились, кроме негатива 

ничего не несли. Я не помню 

ни одного, хотя-бы 

нормального сна, я уже не 

говорю о хороших. 

Возможно из-за 

ослабленного защитного 

поля. Особенно тяжело 

было, когда рядом 

находился пъяный отец. В 

эти моменты мне снились не 

просто ужасы, а кошмары. 

Один такой сон запомнился 

на всю жизнь. Это было, 

когда мою маму отвезли в 

род дом, мне на тот момент 

было 8 лет. 

Декабрь месяц. Сон: 

выхожу я из комнаты по 

левую сторону длинный 

коридор (комнаты 

расположены практически 

на одной стороне) в 

коридоре темно ни одной живой души, тусклый свет виднеется в конце 

коридора, куда я и направился со своего конца коридора. На другом конце 

коридора, жил мальчик, с которым мы иногда вместе играли. Направился я 

по темному коридору к свету, дохожу до лестницы, которая по правую 

сторону, смотрю на лестницу, свет не пробивается даже на одну ступень. 

Думаю: пойду дальше, здесь оставаться страшно. Приближаясь к концу 



коридора свет становится немного ярче, по правую сторону поворот на 

кухню, кладовую, умывальники, ванная и туалет. В эту область коридора 

свет проникает чуть дальше, чем на лестницу - до кухни, потом резко 

обрывается как будто чёрная дыра поглощает весь свет. Думаю, пойду 

дальше, к другу лучше зайти, заходить в эту зону, чтобы посмотреть, что там, 

так же страшно. Дохожу до комнаты друга, которая в конце коридора и 

смотрю: дверь в комнату по левую сторону чуть приоткрыта. Открываю 

дверь, комната пустая, свет горит, телевизор работает. Думаю: - "странно, все 

приборы  работают, а никого нет.  Нет не буду заходить, пойду лучше к себе 

в комнату".  Начинаю возвращаться, сделав несколько шагов, как тут же в 

воздухе вокруг меня закружились различные бытовые предметы, из них я 

запомнил металлические вёдра, и эти предметы, с силой летели в меня. Кто-

то швырял эти предметы в меня со всех сторон, явно чтобы причинить мне 

боль или какое-то повреждение, но я никого не вижу, что добавляет ещё 

больший ужас. Я не в 

силах, что-либо сделать 

от такого кошмара, сел на 

корточки закрываясь 

руками, а меня "били" со 

всех сторон различными 

предметами. Здесь я 

ощущаю, что в такой 

обстановке долго я не 

протяну, не выживу. И в 

этот момент я 

просыпаюсь, вижу, как 

рядом со мною спит 

пьяный Отец.  

Ощущалась очень тяжёлая энергетика. Я не мог больше находиться 

рядом с отцом, встал и перебрался на другую кровать родителей, и лёг спать. 

Отец проснулся от того, что я перешел на другое место и тоже лёг рядом со 

мною, не успеваю заснуть, как мне опять становиться «тяжело» находиться 

рядом с отцом. Я опять перебрался на свою кровать. 

Это был один из тех жутких снов моего детства. Кто ещё не совсем 

понимает, что такое алкоголь, пускай обратят своё внимание, и начали 

понимать, что могут чувствовать дети, рядом с пьяными родителями. 

"Культурно" пьющие родители не только губят себя, но и пагубно влияют на 

своих детей во всех смыслах. В данном случае, книги Николая Викторовича 

Левашова помогают понять природу этих явлений. 

В общежитии страшно становилось даже тогда, когда смотрел на своё 

искаженное отражение в шифоньере. А если я вдруг оставался в полной 

темноте в каком-либо месте, то внутренняя паника доходила чуть-ли не до 

«выпрыгивания» сердца. Однажды в общежитии оказалось много ребят, и 



они всем скопом оказались рядом со входом в подвал, всем интересно было - 

что там. И все постепенно заходили продвигаясь всё дальше и дальше, я был 

самым последним. Один из старших ребят решил пошутить и выключил свет. 

Меня охватил такой ужас,  чуть ли не парализовало, медленно я стал 

пробираться в полной темноте, по стенке, перебирая руками, назад к выходу. 

Успокаивала мысль, я был не последний, и если ужасное "нечто" придёт, то 

утащит тех, кто находится позади меня. В дальнейшем я избегал таких 

ситуаций. 

Появление Брата ознаменовало переезд из общежития в квартиру. В 

другой город. Смена местоположения, повлияло на моё здоровье. И я 

перестал болеть. Моя бронхиальная астма резко покинула меня, так и не 

дождавшись инвалидности по данному направлению. Кошмарные сны 

прекратились. Постепенно уходили детские страхи. Даже намёка на плохой 

сон не было. Вскоре отец ушел от нас, так и не бросив привычку культурно 

пить.  Как дальше сложилась его судьба, я не знаю. Надеюсь он перестал 

выпивать. 

 Так как я много болел в начальных классах, было пропущено очень 

много учебного материала. Перейдя в старшие классы самыми желанными 

предметами стали Алгебра и Физика. По Алгебре мне всегда снижали оценку 

за грязь, а вот скорость, с которой я решал примеры, не учитывалась. В 

девятом классе сменился учитель по Физике, и к этому предмету интерес 

пропал.  

После школы поступил в ПТУ на электромантёра. Закончив ПТУ немного 

поработав электриком, стал искать лучшей "жизни". И более достойную 

зарплату. Ходил в библиотеку, читал интересующие меня материалы.  

Примерно с 22 лет, жил без всяких забот, отдыхая и развлекаясь в этом 

мире. В общем жил обычной жизнью, как и многие. С годами усиливалась 

духовная тоска. Чего-то не хватало. Постепенно всякие гулянки, развлечения 

надоедали. Чего-то не хватало всё больше и больше. 

 Через некоторое время я встретил свою любовь, будущую жену. Здесь 

моё развитие, тронулось с Мёртвой точки. Я именно встал в забег по 

«биатлонной эстафете», проходя трассу со штрафными кругами. 

И что же я увидел? Я увидел, что мы перестали думать, отвечать за 

свои дела. Если мы делаем плохие вещи, значит это дьявол старался нас 

запутать, а если что-то хорошее, значит это бог благословил на эти дела. А 

где же МЫ? Какую роль мы занимаем в этой жизни? Нам говорят 

практически в открытую, это не мы управляем собой и миром вокруг нас. На 

то есть воля Бога, или дьявола. Нам говорят, что мы не человечество, а стадо 

баранов, козлов, ослов и т.д. в скрытой форме (Нейро-Лингвистическое 

Программирование), и мы согласились с этим, навесив себе на уши, всё, что 

только можно, да ещё и любуемся собой при этом, кто краше и лучше, кто 

"правильнее", а кто красивее. А если кто с "деньгами"(долговыми 



обязательствами), вообще – лучший, как состоявшаяся личность. Трупы (в 

прямом и переносном смысле), через которые пробираются "лучшие". При 

капитализме это как преграда, которая ничего для них не значит. Так и 

живём в перевернутом состоянии. Дали ведущих "козлов" стаду баранов, вот 

они и ведут нас к лучшей жизни. 

А ведь мы имеем в душе божественное начало Творца, это мы творим 

плохие или хорошие дела, наполняя этот мир определёнными свойствами и 

качествами. От нас зависит, каким будет мир вокруг нас, от наших мыслей, 

воздействующих на этот мир, микро мир и макро мир большого космоса! 

 Книги Левашова Н.В. помогли 

посмотреть на мир другими глазами. 

Помогли проснутся от глубокого сна, в 

котором нас старались держать всеми 

силами. Я увидел и понял, что такое 

Настоящее Сокровище, а не то, что нам 

внушали долгие годы.  

Как-то раз, я увидел видео запись с 

такими людьми как Жарникова, Гриневич, 

Хиневич, где затрагивалась тема религии и 

прошлого Русов, темы разные взгляды и 

мнения, объединяли в одно. Меня 

заинтриговал вопрос о Иисусе Христе. Я 

стал склоняться к неофициальной версии. 

Изучая разнообразные материалы, 

постепенно я вышел на книгу "Россия в 

кривых зеркалах". Читая эту книгу, я стал находить ответы на многие мои 

вопросы. Картинка становилась яснее, наполняя информационную 

"плотность". Информация, которую я увидел, не противоречила моим 

некоторым убеждениями и мировозрением. Для себя я открыл дверь, в каком 

направлении мне двигаться дальше. 

Появился смысл в жизни, который многие утрачивают в 

паразитическом обществе. Ценная информация, излагаемая в книгах 

Левашова Н.В., даёт чёткое понимание законов природы, которые от нас 

скрывают всевозможными способами, информация захватывает, помогая 

осознать красоту и логичность жизни на нашей планете, и то, как мы 

неразрывно связанны с друг другом. Наше прошлое открывает свои запертые 

двери, соединяясь с настоящим и будущим в единое информационное 

составляющее, становясь неразрывным, единым "временем". Масштабы 

космоса срывают ограничения в нашем Разуме. Книги Николая Викторовича 

срывают маски с социальных паразитов, обнажая замыслы и суть их жизни 

на нашей планете - высасывать все соки из всего возможного и 

невозможного. Книги Н.В. помогают взглянуть на одну и ту же ситуацию с 



разных сторон: «Вначале становления процесса 

мышления способность к мышлению кроется в 

потенциальной возможности возникновения 

многообразных реакций на одно и то же 

информационное воздействие» (см. Рис.1). 

"Последнее обращение к человечеству".  

Приходится учиться мыслить заново - 

многомерно, а не просто с позиции «да» или 

«нет». Оценить вклад, труды, Николая 

Викторовича, наверное, кажется порой 

невозможно, но оценка своих действий, исходя от 

параметров Совести, направляя в Светлое 

будущее свои возможности, определят истинную 

цену всех его трудов в масштабе Космоса. 

Как только я познакомился с новой информацией для себя, первое, что 

приходит вначале, это сожаление от того, как жаль, что не было возможности 

получить в детстве такие знания.  После этого мне казалось, что более 

достойную информацию черпать черпать уже негде. Но по мере изучения 

различных материалов, приходилось пересматривать свои взляды и 

убеждения, по мере поступления новой и новой информации. Особенно 

труды Хатыбова А.М.  Макова Б.В. и других авторов, открыли которые 

помогают нам взглянуть на информацию, с другой стороны.  И эта 

информация для меня оказалась тяжелее для восприятия и усвоения, в 

отличие от той, что дал Левашов Н.В.   На мой взгляд информация из 

Упреждающих Стратегий - достойнейшие материалы для познания и 

осознания! Информация притягивает моё внимание, и сознание, появляется 

информационный голод, который хочется утолить.   

 

О кривде. 

 



Нередко приходится слышать о якобы подмене знаний Левашова Н.В. 

знаниями Хатыбова А.М.  Но кто-то забыл, а кто-то и не знал, как всё 

начиналось.  Сам я копался, тщательно изучал информацию недалёкого 

прошлого с начала 2014 г.  После смерти Левашова Н.В. движение дало 

трещину, начался процесс развала на отдельные «кусочки»,  каждый 

рассказывал свою правду. Затрону я лишь некоторые моменты  Начну с 

Дмитрия  Байды.  На официальном сайте Левашова Н.В. в разделе Приборы 

СветЛ пункт  3 появился такой текст: -  «После возвращения Николая 

Левашова в Россию в 2006 году, в Москве было организовано производство 

экстрактов из экзотических грибов. Благодаря тому, что выращивание грибов 

обеспечивалось специальным генератором Н.В. Левашова, эти экстракты 

обладали уникальными целебными свойствами (этот генератор был создан по 

типу «Источника Жизни»). Однако, после гибели Николая Викторовича, его 

жена – Страхова Наталья Николаевна – в июле 2012 года запустила 

программу отключения генератора на грибном производстве, исполняя 

поручение мужа. После этого, грибные экстракты потеряли своё главное 

отличие от остальных продуктов питания – потеряли свои целебные 

свойства. Об этом были письменно извещены все заинтересованные лица 

(подробности можно узнать из Конференций «Николай Левашов в рассказах 

друзей»). Таким образом, технологии академика Н.В. Левашова при 

производстве грибных экстрактов не применяются с июля 2012 года, а 

продаваемые экстракты являются обычными продуктами питания.»   

Какое к нему после этого может быть доверие, да и всей информации, 

которая звучит из его уст.  Лично мне этого достаточно, откровенная ложь!   

  Теперь перейду к другому лидеру - Аншуковой Н.Я.   

 К сожалению, мне так и не удалось побывать на встречах Николая 

Викторовича, воочию увидеть и послушать его. Решил ездить на встречи 

РОД МОД ВЗВ.  На тот момент я был очень далёк от всей ситуации которая 

происходила с движением. На одной из таких встреч ведущими было 

сказано, что участники движения продемонстрируют свои способности, на 

сцене - то, чему они научились с новыми знаниями. Естественно, меня это 

заинтересовало, следующей встречи я ждал с нетерпением. К моему 

разочарованию обещанное так и не продемонстрировали.   Следующее моё 

негодование случилось в день вествования Николая Викторовича, ровно 

через год (2013 г.) как его не стало с нами.  Я не буду пересказывать всю 

встречу как и что там было, затрону только  высказывания, воспоминания о 

Николае Викторовиче. В тот день к микрофону поднимались разные люди, и 

вот настал черёд Аншуковой Н.Я. Всё, что она сказала, касалось 

исключительно его здоровья, а оно было очень слабым по её словам, она ему 

советовала не один раз, лечь в больницу, шалило давление, и она ему об этом 

говорила. В общем, впечатление создалось с её слов, что Николай 

Викторович умер из-за плохого здоровья.  Вот как оно оказывается!  



Сразу вспоминается книга «Зеркало моей души» и упоминание об 

Аншуковой. Ещё с тех пор у меня сформировалось своё мнение о ней. После 

встречи всех угощали напитками, пирогами. Подтвердить мои слова может 

видео запись, которые они снимают на каждой встрече, но почему-то, не 

выкладывают.  И после того, как я узнал, что Аншукова, оказывается, лидер 

движения МОД РОД ВЗВ, подумал: может я нагнетаю обстановку (немного 

успокаивал себя).  Но прикрывается она Николаем Викторовичем умело, он 

же лидер движения, а чтобы убедить всех о телепатических связях с 

Левашовым Н.В., была продемонстрирована на сцене телепатическая связь!  

Интересно только - с кем?  Если, к примеру, обмениваться мыслями 

телепатически, то объём передачи информации и скорость возрастает во 

много раз, даже интернет передаёт большие потоки информации, последние 

разработки позволяют передавать по проводам Терабайты информации. 

Здесь же кому-то и куда-то задавался вопрос и появлялся короткий ответ, 

видимо тот, кто присылал эти ответы, не обладал «оптоволокном», ближе к 

мобильным  данным, в несколько кбит/сек. Поэтому приходилось так скудно 

отвечать, на вопросы от МОД РОД ВЗВ. 

В крови Русов тысячелетиями отточено чувство доверия, со многими в 

очередной раз сыграли в эту игру.  В ютубе есть короткая видео запись, если 

кто не в курсе, с названием (Снятие блокировок 3-й Собор РОД МОД ВЗВ).   

О технологиях «СветЛ». 

Теперь перейду к технологиям 

«СветЛ».   

Здесь споров не меньше. Из-за 

резкого негатива в адрес «РНТО» многие 

даже не хотят читать и проверить своими 

мозгами, что пишется в статьях. Когда я 

столкнулся с материалами «Зеркало не его 

души», «Зазеркалье Зеркала не его души», 

«Продукция Зазеркалья Зеркала не его 

души», все мои вопросы исчезли.  Вот 

некоторые:  

1.Почему перестали выпускать 

«Экстракты», которые я у них покупал до 

2013 года. Участники движения МОД РОД 

ВЗВ ответов не давали, только сказали 

мне, что надеются в сентябре 2013 

наладить производство экстрактов. 

 2. Почему они распространяли 

информацию о том, что Митраков при напечатании книг Левашова Н.В.  

искажал смысл текстов в книгах, выделяя слова цветами на своё усмотрение.   



3. Почему я перестал чувствовать оздоровительные сеансы и др. 

Возвращаюсь к технологии «СветЛ» - вопрос у многих стоит один: 

трудится ли эта технология во Благо или нет. Генератор создал Николай 

Викторович, это безспорно, и никто на земле не может создать генератор 

поля, это отмечает и Шкруднев Ф.Д. в своих статьях. Может ли Шкруднев 

Ф.Д. взаимодействовать с генератором Н.В. Левашова?   С ходу ответить на 

этот вопрос не легко, поэтому я хочу обратиться к информации из прошлых 

лет.  Как мы знаем, Русское Научно-Техническое Общество изначально,  

совместно с Николаем Викторовичем  и Светланой, создавали технологию  

«СветЛ».  Здесь напомню информацией из группы  Николай Левашов. Оздоровительный 

Прибор «СветЛ»   https://vk.com/topic-26198358_24863111     

Тему открывает Александр Каленюк   Ваши вопросы касательно 

Технологий "СветЛ"  :   

 

Александр Каленюк: Тут собираем все вопросы касательно Прибора "СветЛ". 

15 мая 2011 в 22:48      

Следующая  публикация в данной теме  Александром, после очередных 

комментариев:   

Дорогие друзья! 

Как Вы знаете, две недели назад, на ряде форумов в интернете, а 

также в группе "СветЛ" в Контакте, был поднят вопрос касательно 

Прибора «СветЛ». 

 Реакция на данную информацию, в основном, очень положительная, но 

иногда и резко отрицательная, подтолкнула меня дать по возможности 

исчерпывающий ответ всем, кто интересуется Прибором «СветЛ» и 

объяснить, как я вступил в данную Программу и почему я принял такое 

решение. 

Моё непосредственное участие в данной программе началось 

приблизительно 8 месяцев назад. 

 Изначально, в Русском Научно-Техническом Обществе, мне 

предложили перевести на английский и немецкий языки брошюру Прибора 

«СветЛ», тогда эта брошюра была только создана и была естественно 

только на русском языке. Немецкий не является моим «дипломным» языком, 

но самообразование у нас ещё никто не отменял, и этот язык я тоже знаю 

достаточно неплохо. Заказ на перевод поступил из одной авторитетной и 

известной германской клиники. Данная клиника уже давно сотрудничает с 

российскими компаниями, и руководство клиники внимательно следит за 

всеми медицинскими новшествами, которые появляются в России.  

https://vk.com/topic-26198358_24863111
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Данная клиника сейчас заканчивает испытания приборов С.В.Кольцова 

"Корректор функционального состояния" (www.center-region.com).  

Действие данного Корректора в некотором роде напоминает действие 

прибора «СветЛ», поэтому появление «СветЛ» вызвало у руководства 

германской клиники очень большой интерес, так как «СветЛ» является 

гораздо более мощным и в то же время более гибким оздоровительным 

инструментом. 

Перевод всей необходимой информации был сделан, все переговоры 

прошли успешно, и недавно германская клиника получила 40 Приборов 

«СветЛ». Сейчас там идет интенсивная работа по проведению клинических 

испытаний. Однако даже первые результаты уже полученных тестов с 

рядом пациентов клиники полностью убедили меня в эффективности 

Прибора «СветЛ», и я решил вступить в данную Программу не только как 

переводчик, но и как обладатель Приборов. 

 Это действительно уникальный Прибор, его эффективность уже 

подтверждена моими личными примерами, а скоро подтвердится и 

официальными клиническими испытаниями, которые сейчас проходят в 

Германии. 

 Для того чтобы официально обнародовать результаты испытаний и 

тестирования Прибора «СветЛ» нужно еще немного подождать... 

Подождать для того, чтобы аргументировано показать ВСЕМ – это новый 

прорыв в медицине! Это сделано в России, и мы с Вами можем этим 

гордиться! 

Александр Каленюк 

Дата публикации 1 июня 2011 в 22.51 

Следующая тема, которую открывает Александр Как мы можем 

развивать это дело? 

 

Александр Каленюк 

Работа по запуску Оздоровительной Программы «СветЛ» практически 

закончена, прибор «СветЛ» это часть данной программы. Приборы есть - 

выпущена первая партия. Они действительно работают (доказательство – 

мои родители и я сам), мы не скрываем своих имен и фамилий. 

"Русское Научно-Техническое Общество", созданное в Санкт-Петербурге в 

2001 году, под руководством Шкруднева Фёдора Дмитриевича (если 

интересно - посмотрите в интернете его жизненный путь)  продолжает 

добрые традиции "Русского Технического Общества" (РТО), созданного в 

Санкт-Петербурге в 1896 году для развития Русской науки. "РНТО" 

занималось и сегодня занимается развитием Русских прорывных технологий.  

95 % Прибора «СветЛ» - это заслуга Н.В. Левашова, "РНТО" сделало 

оставшуюся, но не менее важную часть работы – техническую часть. 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.center-region.com
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17 мая 2011 в 11:47 

Как мы видим, «РНТО» уже существовало в 2011 году, а кто-то 

говорит, что «РНТО» появилось после смерти Николая Викторовича, что уже 

является ложью. Всё это можно проверить зайдя в группу по ссылке выше.  

Теперь у меня вопрос, к тем, кто говорит, что «РНТО» это мошенники, а 

почему раньше никто не задавал  Николаю Викторовичу вопросов, а кто 

такие «РНТО», и какое они имеют отношение к технологии «СветЛ»?  А кто-

нибудь, последовал совету Александра и посмотрел в интернете жизненный 

путь Фёдора Дмитриевича?   Почему,  кто-то говорит, что Шкурднев Ф.Д. 

появился после смерти?  Если по комментариям 2011 года видно, что о нём 

уже говорят!  И намекают всем,  поинтересуйтесь! Видимо тогда никому не 

интересно было, потому что за всех по большому счёту думал Николай 

Викторович.    Так что советую изучать информацию, и думать, думать и ещё 

раз думать!   Выражаю Огромную Благодарность Александру Каленюку за 

эти сообщения в 2011 году!!!   Я наглядно увидел своими глазами, что 

«РНТО» сотрудничало с Николаем Викторовичем и уже тогда существовало, 

а не после, как внушают нам некоторые! 

Хочу высказать свою мысль по поводу того, как говорят, что без 

«СветЛа» у многих не получится интегрироваться в будущее.  У многих 

сформировывается неоднозначное мнение по этому поводу, для тех, кто не 

понимает, как это расценивать скажу следующее, это выражение правильное 

и неправильное одновременно.  Хочу привести простой пример: чтобы 

добраться на нужный нам материк через океан, нам понадобится корабль или 

самолёт. Вариант 1 - мы воспользуемся помощью и нас перевезут на другой 

материк, от грозящей нам катастрофы. Вариант 2 - мы сами построим 

корабль, или средство передвижения по воздуху. Сначала надо сделать 

инструмент, схему (конструкцию), расчёты.  Корабль требует меньше 

времени и сил, чтобы его сделать, но больше времени передвижения по воде. 

Самолёт, потребует гораздо больше времени, сил и возможности, но меньше 

времени передвижения до материка.    

Или вот другой пример: наш мозг работает на определённой частоте, 

сравню его с электродвигателем, число оборотов допустим 57.000. что бы 

изменить частоту вращения нужен преобразователь или изменение 

конструкции самого двигателя (статор, ротор-якорь, число витков, сечение 

провода, то есть вкупе - мозг), только тогда мы получим нужный результат. В 

данном случае преобразователь выполняет роль комплекса СветЛ, а 

контроллер, как программное обеспечение. Программируем контроллер: 

вносим данные по току, напряжению, частоте двигателя, нагрузке, диапазону 

регулирования, времени и кратности срабатывания защиты, И ВПЕРЁД.    

Распространяя и рекламируя технологию СветЛ, соратники действительно 

обеспокоены происходящими изменениями и событиями на нашей планете, 

так как понимают, справиться с возникшими пространственными 

изменениями могут единицы. 

https://vk.com/topic-26198358_24859803?post=20


О новых знаниях. 

 
После ухода Николая Викторовича, «РНТО» обращает наше внимание 

на новых для нас учёных, новые материалы. Из них я узнаю о Хатыбове А.М.  

О нём я уже слышал раньше на одном из федеральном канале говорили о его 

смерти. Тогда я не придавал этому большого значения. Видимо время ещё не 

пришло. Или плохо различал, «знаки».  Хатыбов Александр Михайлович, так 

же, как и Левашов Николай Викторович, пишет не только о новом подходе к 

знаниям, но и о ложном направлении в науке. Лошадиная наука доминирует 

в нашем обществе.  Теперь обращаю своё внимание на каждую «мелочь» в 

сфере электрики. У нас на работе проблемы с отопление, фирма купила котёл 

для отопления. На котле написано мощность в 200кВт. Естественно кВт мы 

можем перевести в л.с. ведь теоретически наши учёные могут всё. Поэтому 

беру официальный расчёт 1кВт =1,3596 или 1 л.с =0,7355 кВт.   Перевожу 

200 кВт = 271,92 л.с   Получается котёл для отопления, выдаёт 

максимальную  мощность в 271,92  лошадиной силы. А теперь самое главное  

200 кВт написано на дровяном котле!  Вот так с помощью лошадиной 

грамоты можно посчитать что угодно.  Видимо раньше была очень умная 

Лошадь, которая научила людей лошадиной грамоте. Точнее, была учёная - 

Метрическая Лошадь;  Механическая Лошадь; Индикаторная Лошадь, 

Котловая лошадь и Электрическая Лошадь! Возьмём всех их и поместим в 

топку, добавим для жара средние расчёты в рублях, евро и долларах, и 

получим неинерционную лошадь нового вида.  

Подтверждение. 

Хатыбов Александр Михайлович раскрывает нам глаза на многие 

вещи, от науки до глобальных проблем человечества. И одна из главных 

проблем человечества, это  цивилизация Эбров. Эбры это пауки, которые 

преследуют свои цели на нашей планете, цивилизация принёсшая огромные 

страдания человечеству и нашей планете.  И самое интересное, 

подтверждение этого можно найти в книге Велеса.  Дощечка 4г. 

литературный перевод:   



Сурожа бьёт наших врагов, которое суть мизгири, на Неё ползущие… и 

нам грозящие болями и Марой-Марой, и всяческим жизни концом…  Бог 

Сильный явится… и будет бить мечом тем – молнией, и они издохнут. 

 

Мизгири – пауки!   

А вот цитата о Хатыбове, генерал-майор  КГБ  Николай Шам: 

«В США миллиарды долларов бюджетных средств потрачены на 

создание новейшего поколения компьютеров с быстродействием триллион 

операций в секунду. Супер-ЭВМ уже назвали чудом XXI века. А 

отечественный гений математики Александр Хатыбов 15 лет назад на 

примитивной по нынешним меркам персональной ЭВМ справлялся с 

задачами, для решения которых требовались машины с операционной 

скоростью в тысячи триллионов операций в секунду. Сегодня, насколько я 

знаю, такого понятия, как ограничение по скорости вычислений, для него 

просто не существует». 

Дата публикации 01.06.2007 г. 

http://www.rg.ru/2007/06/01/razrabotki-kgb.html  

 

О ПО-Лучнике. 

Здесь же я затрону тему о Лучнике. О новом продукте от неизвестных 

на данный момент производителях. Очень много слов было сказано, что в 

свою очередь не мешает тем, кто пользуется и вероятно и дальше будет 

пользоваться, доверяя на слово производителям ПО Лучника. Моё 

знакомство с ПО Лучником произошло в день его презентации по адресу, 

который многим знаком (Г. Москва, ул. Сельскохозяйственная, д.24 (м. 

Ботанический сад), ДК им. Луначарского), там, где проводятся все встречи 

МОД РОД ВЗВ. 

http://www.rg.ru/2007/06/01/razrabotki-kgb.html
http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/Produkcija-Zazerkalja-v-Zerkale-NE-EGO-DUSHI.html


 

Презентация Лучника была представлена Аншуковой Н.Я.  22 марта 

2014г., рассказывала она о функциях Лучника и о том, как с ним работать. 

Это было время, когда я ещё не владел полной информацией о движении и 

всём, что с этим связано.  К сожалению, моих фотографий с презентации не 

осталось, но у них есть видео с презентации, снимали на две камеры, на 

большую профессиональную и маленькую любительскую.  На тот момент я 

только познакомился с информацией о СветЛе и поэтому появление Лучника 

с ценой более низкой, мне показалась выгоднее.   

По окончании презентации Аншукова Н.Я. предлагала задавать 

вопросы о ПО Лучник. На некоторые вопросы она не хотела отвечать, я задал 

вопрос, помогает ли ПО Лучник в развитии разума, на что получил ответный 

вопрос, являюсь ли я участником движения? На мой взгляд это странный 

ответ-вопрос. На что я ответил: «нет, не являюсь». И естественно ответа я так 

и не услышал.  Ещё кто-то задал вопрос, помогает ли ПО ЛУЧник  



структурировать воду. И на этот вопрос, прозвучал ответный вопрос-ответ, 

на наши вопросы ответа мы не услышали.   Когда всё завершилось, народ 

ещё не расходился, обсуждая что-то или слушали кого-то. Так я услышал 

небольшую историю, (но не запомнил фамилию этого пожилого человека), 

что в своё время ему помог Николай Викторович со здоровьем. Примерно на 

70% его организм отказывал в работе, а Николай Викторович помог ему, 

восстановить утраченные функции организма  и на тот момент он был 

пользователем комплекса СветЛ, но за  ПО Лучник он тоже ручается, что он 

работает.  Так что скажу, у меня была мысль приобрести ПО Лучник, не имея 

на то полной информации.  По мере знакомства и изучения новой для меня 

информации, я пришел к пониманию, что ПО Лучник - эта неизвестная 

технология и к Николаю Викторовичу отношения не имеет. Неизвестные 

производители говорят, что Технология, созданная на основе знаний и 

разработок Николая Викторовича Левашова, то есть на основе его знаний и 

его разработок. Однако в его знаниях нет таких понятий как биополе, хотя 

нет, он упоминает об этом в свои студенческие годы и ещё в некоторых 

эпизодах: 

«Зеркало моей души». Глава 3 мои университеты  

«…….Примерно через три месяца наступало «перемирие», приборы 

«успокаивались» и не выражали столь бурно свою «радость» в моём 

присутствии. А то, что это на меня столь «радостно» реагируют приборы, 

довольно быстро узнали все и уже не на уровне интуиции. Кто-то из 

братьев-студентов обратил внимание на то, что если я проходил мимо 

приёмно-передающей аппаратуры, стрелки регистрирующих приборов 

начинали «тихонько» сходить с ума, если подобное можно сказать о 

приборах. Когда мимо тех же приборов проходили другие — «ликование» 

приборов не наблюдалось. В результате этих практических выводов, меня 

все стали дружно просить куда-нибудь удалиться со своими «биополями», 

никому не хотелось повторно делать одну и ту же лабораторную работу. 

Меня, конечно, особо далеко не посылали, всё-таки я был старостой группы 

и курса, и вообще, как-то сложилось так, что меня многие студенты и 

преподаватели уважали за мои принципы и позиции, которые были у меня 

всегда и не для показухи. Мои слова с моими действиями не расходились……. 

 В то время я ещё не понимал, что это такое происходит со мной, и 

что это за такие «биополя». Просто я всё больше и больше убеждался в 

том, что происходящее со мной не происходит со всеми остальными, в том, 

что происходящее не является обычным, повсеместным явлением. 

Понимание этого, в конечном итоге, вызывает желание разобраться с тем, 

а что же это такое?!.... 

...Слухи о том, что я умею лечить «биополями», быстро 

распространились по университету. Многие мои знакомые стали 

обращаться ко мне с вопросами о том, что у них и просили их от этого 

избавить. Я разрушал камни в жёлчном пузыре, в почках, убирал язвы 

http://luch-nik.ru/nikolaj-viktorovich-levashov


желудка и двенадцатипёрстной кишки, убирал варикозное расширение вен и 

т.д. Одним из самых первых моих успехов было лечение раковой опухоли..." 

 

Автор рассказывает, что в студенческие годы он ещё не понимал, что 

это такое, и что это за понятие "биополя".  В начале своего развития 

Николай Викторович пытается познать природу, как она работает, почему 

происходит то или иное событие и т.д., учится лечить.  В связи с этим 

Левашов Н.В. использует такие выражение в студенческие годы, которые 

используются в обиходе и повсеместно.  

 

Глава 20.  Жизнь продолжается. 

 

«……К сожалению, большинство имеющих дар от природы, даже не 

задумываются над тем, что собой представляет их дар. Мне, по крайней 

мере, не встречался ни один человек, имеющий дар, который бы задумался 

над тем, чтобы каким-то образом усовершенствовать свой дар от 

природы, вывести его на другой качественный уровень. 

Практически все вслепую использовали свой дар, не имея ни малейшего 

представления о том, что он такое, и с чем «его едят». И как следствие 

этого, большинство оказывались в плену иллюзий о том, что и как 

происходит при их воздействии. Наиболее распространённая ошибка у 

имеющих тот или иной природный дар в том, что они практически никогда 

при своём воздействии не понимают первопричин возникших проблем. 

Например, большинство целителей или экстрасенсов, определяют наличие 

проблем со здоровьем по наличию провалов, в так называемом, биополе 

человека или его «ауре». Там, где есть «яма» или «бугор» — там и проблема! 

Надо только заполнить «яму» или срезать «бугор» и … проблема решена!!!   

Действительно, если тем или иным способом вернуть систему к 

балансному состоянию подобным способом, человек почувствует себя 

лучше. Почувствует себя лучше только на какое-то время, после чего его 

самочувствие вернётся к прежнему состоянию, т.е. к болезни. Всё дело в 

том, что деформация биополя человека или его «ауры» есть следствие, а 

не первопричина! А до тех пор, пока не будет решена проблема с 

первопричиной, сколько не «накачивай» эти зоны деформации, они вновь и 

вновь будут появляться. Это, как с пробоиной в корпусе корабля. Если не 

залатать пробоину, сколько не качай помпой воду за борт, новая вода вновь 

попадёт внутрь! И при этом поступающая вода будет ещё и увеличивать 

размеры пробоины. А если помпа сломается или не будет справляться со всё 

увеличивающимся объёмом поступающей воды, корабль пойдёт на дно всё 

равно! Единственное решение проблемы — это залатать пробоину, а потом 

откачать попавшую внутрь воду! Только в случае человека, необходимо 

определить первопричину болезни, что и является причиной «пробоины». 



Только «залатав» первопричину-«пробоину», можно спасти от 

«потопления» организм-«корабль». Но, как я уже отмечал, большинство 

людей, имеющих дар или думающих, что они имеют оный, даже не 

подозревают об этом механизме, и поэтому официальная медицина 

получает в свои руки очень хорошие «козырные карты». Всё это формирует 

определённое общественное мнение, которое очень выгодно официальной 

медицине. И у меня есть немало примеров этому..." 

Как мы видим, умудрённый опытом и знаниями, Николай Викторович 

предостерегает многих и объясняет то, что именно следует пересмотреть, и 

двигаться дальше.  Так как, он не встречал ни одного человека, который 

правильно бы действовал и работал, с так называемым биополем или аурой.  

И обращает наше внимание на человеческие ошибки из-за незнания законов 

природы.  

Но через некоторое время мы сталкиваемся с неизвестными 

производителями ПО Лучника, которые говорят, что на основе знаний 

Левашова (мало того, что на основе его знаний, а не своих), создали прибор, 

который работает с биополями человека!?  Как это понимать?  А может 

происходит, произошла (!) деградация неизвестных производителей?  

Николай Викторович ясно дал понять ближе к последним главам, что 

биополе или аура в таком контексте лечения, это ложное направление. А 

может неизвестные  производители лгут,  что бы заработать на имени 

Николая Викторовича? А может они занимаются дискредитацией знаний и 

технологий Левашова Н.В.?  Для меня ответ очевиден - «ВСЁ И СРАЗУ». 

 

О защите. 

 

Многим из нас посчастливилось стать  участником программы СветЛ. 

Вот уже как год и восемь месяцев, я являюсь участником программы.  И 

нисколько нет сожаления, наоборот чувство нескончаемой Радости и 

Благодарности за эту технологию!  Но есть и те, кто такое мнение со мной не 

разделяют, хотя тоже являются участниками программы.  В чём же причина?   

Почему, для одних Благо, а для других это пустышка?  Предлагаю, опять же 

вернутся немного назад и вспомнить о Вячеславе Есикове, кто-то знает его 

хорошо, кто-то не знает.  Я именно тот, кто не знал его, но слышал ранее его 

подкасты.  Так  вот  Вячеслав Есиков оказался один из тех, кто сказал, что 

технология СветЛ  это пустышка,  с этим планшетом (и многими другими) 

занимался лично  Николай Викторович.  Прибор был куплен за 100 000 р.  

Вячеслав пытался понять, как трудится технология, задавая вопросы тем, у 

кого купил. Ответов он не получал, кроме Левашова Н.В., который отвечал 

ему, чтобы он не беспокоился, всё работает. А на Звонки Вячеслава в РОД 

ВЗВ не отвечали, его просто игнорировали. О Вячеславе я узнал из таких 

сообществ как «осторожно Левашов» и др.  Эти сообщества при каждом 



удобном случае рекламируют его.  Интересно получается, когда были 

бесплатные видео сеансы на сайте Левашова Н.В., грибные экстракты, 

Вячеслава эти вопросы не беспокоили, видимо ему было не важно, каким 

образом всё это работает, работают ли они вообще.  Как только он 

столкнулся с тем, что самому нужно было проходить очередное испытание, с 

тем что он плохо понимает, решил просто спрятаться ото всех и ото вся, не 

нашёл нужных для себя ответов на вопросов и выкинул свой планшетник в 

помойку.  Вот здесь то и сработала защита технологии СветЛ!  Из уст 

Вячеслава полилась вся грязь на Николая и Светлану, которая накопилась у 

него в душе за всю его жизнь в его подкастах.  Так что здесь кроется ещё 

один ответ на многочисленные вопросы, - «За такие деньги, технологию 

могут покупать только паразиты».  Да, паразиты могут купить комплекс 

СветЛ, каждый ведь имеет шанс на исправление и жить по Совести, Чести и 

Достоинству. Но не у каждого это получается или получится, ни за какие 

деньги Совесть купить не получится.   

  Кто читает отзывы участников программы СветЛ, имеют примерное 

представление о разнообразной защите данной технологии, проявляется 

защита по-разному в зависимости от ситуации участника программы СветЛ. 

Расскажу свой случай, который произошёл со мной на новой для меня 

работе.  Проработал около двух-трёх месяцев на новом для меня месте в 

качестве электромонтёра-сборщика по электрооборудованию. Напоминаю по 

профессии я электрик.  Шла подготовка нового рабочего места в цехе, для 

сборки электрооборудования в связи с расширением. Каждый занимался 

своим делом по подготовке своего места. Так вот, я походил мимо своего 

будущего напарника Сергея (сборщик металлических конструкций), стоял он 

за слесарным столом и занимался своими делами, проходя мимо него (я 

посмотрел в его сторону, что он делает ),  в этот момент он ломает лезвие  

канцелярского проф. ножа на одно деление, лезвие на излом не поддавалось, 

тогда он сделав усилие с ударом и лезвие поддалось, сломалось не по 

заводской линии, а где лезвию вздумается (так часто бывает с дешёвыми 

лезвиями), с огромной скоростью кусок лезвия полетел в мою сторону, как 

раз в этот момент я повернул голову в его сторону,  и осколок от ножа ударил 

мне прямо в открытый глаз. Всё произошло в считанные секунды, 

среагировать на это практически невозможно.  Всё произошло так быстро, 

что я на секунду опешил. Осколок ударил меня в глаз не остриём, а 

плоскостью! Глаз болел около 4-5 часов от удара.  Это те случаи, когда мы не 

в силах повлиять на ситуацию, случайность.  Так вот эти случайности совсем 

не случайности, много различных факторов влияют на наши «случайности».  

Это самый опасный момент, за последнее время, которое произошло со мной, 

участвуя в программе СветЛ.  Сначала я не понимал, что происходит, почему 

увеличилось количество мелких порезов, царапин, ушибов.  Это и раньше 

было, но прошло, как только я начал практиковать рекомендации Николая 

Викторовича, «практика работы с собственным пси-полем».  Когда я работал 

паркетчиком, то после практики с собственным пси-полем, меня больше не 



беспокоили мелкие царапины, ушибы и др. И особенно «болезнь 

паркетчика», так мы называли одну из ситуаций; когда летом укладываешь 

паркет, открываешь как можно больше окон, так как душно и жарко. И пока 

укладываешь паркет, постепенно продвигаешься к открытым окнам, в один 

такой миг встаёшь с коленок и спиной или позвоночником ударяешь угол 

рамы открытого окна, это самая не приятная ситуация.  Так вот после 

практики с «пси-полем» все неприятности прекратились.  А тут, вступив в 

программу СветЛ, опять постепенно возобновились мелкие неприятности. 

Начал  опять вносить в своё пси-поле изменения в защите, но изменений не 

было. Я не понимал, почему их нет. После некоторого времени я осознал, что 

вносить изменения надо не в пси-поле, а в себе. Себя надо менять, свои дела 

и действия, надо двигаться дальше, вот над чем надо трудится, а не над тем, 

что происходит в данный момент.   

На сегодняшний день 14 февраля 2016 г. в момент написания статьи, 

иммунитет на всей протяжённости участия в программе СветЛ в отличном 

состоянии, ни одного заболевания, похожее действие оздоровительных 

сеансов с сайта levashov.info ранее и потом с сайта http://svetl.name/  , (так как 

другие сеансы после ухода Николая Викторовича мне не помогали) 

иммунитет сразу же пришёл в норму.  Активность мелких неприятностей  

сводится к «нулю». На написание этой статьи, у меня ушло около года, 

приходилось, по мере написания, разбираться и перепроверять информацию. 

Благодарю РНТО и всех соратников, за технологию, статьи и труды во 

Благо!  Отдельная Благодарность Фёдору Дмитриевичу, Елене Биттнер, 

Александру Каленюку! 

  

  

Олег Максагин, 16.02.2016 

http://svetl.name/

